

一步前進

～落ち着いた雰囲気の中に活気のある学校をめざして～
3つの「あ」…「あいさつ・あきらめない・ありがとう」…をベースに

暑さに負けず頑張っています!!

9月に入ってからも連日暑い日が続いています。最高気温が35度を超える日もあるなど、地球温暖化の影響で、九州地方も亜熱帯化しているのではないかと思うところです。これからは、毎夏、この暑さ（あるいはこれ以上の暑さ）が続くものと覚悟しておいた方がいいような気がします。

そんな暑さの中、子どもたちは、勉強に運動に遊びにと、元気いっぱいの学校生活を過ごしています。

朝は、7時30分以降（児童玄関が開くのが7時30分です）に学校に着くように指導をしており、8時10分までの間に多くの子どもたちが登校してくるのですが、暑さに負けることなく、ほとんどの子どもたちが歩いて登校してきています。

登校後は、運動場で遊んでいる子どもたちがたくさんいます。ブランコは、いつも満員の状態です。子どもたちにとっては、遊ぶことも勉強の一つです。

授業中は、エアコンの効いた教室で、集中して(?)学習に向かっています。エアコンのない体育館や多目的室、運動場での体育の授業では、適宜水分を補給しながら頑張っています。

昼休みも、かなりの数の子どもたちが運動場に出て遊んでいます。毎日、養護教諭が暑さへの注意を促す放送を入れるほか、主幹教諭が昼休みのハーフタイムに給水を呼びかけて水分補給をさせるなど、対策は取っているものの、「大丈夫かな？」と、心配をするところです。ただ、子どもたちは、私たち大人が心配している以上にタフでたくましいです。「疲れを知らない子どものように～」という昭和の名曲があります



したが、その通りで、回復力も早いです。逆に、外で汗をいっぱいかいて遊んでいた子どもの方が、午後の授業も元気いっぱいに取り組んでいる印象です。

もうしばらくは、暑い日が続くと思います。暑さと上手につきあいながら、これからも暑さに負けずに頑張っていきましょう。

相手より先にさわやかなあいさつをしよう ~8, 9月の生活目標~

児童会「生活安全委員会」

から、毎月の生活目標が示

されます。8, 9月の生活目

標は『相手より先にさわや

かなあいさつをしよう』で、

具体的行動目標は、以下の3点です。

- ①相手の目を見てあいさつをしよう
- ②相手より先にあいさつをしよう
- ③気持ちの良いあいさつをしよう

どれも大事なことだと思いますし、この3つができるようになれば完璧です。町小の子どもたちには、全員、ぜひともできるようになってほしいなと思っています。



校長室から

大谷翔平選手、すごいですね。大リーグで50本以上の本塁打を放ち、50個以上の盗塁をし、それでいて、肩が治れば、投手としても活躍するのでしょうか…、まさに恐るべしです。



大谷選手の場合、何よりもすばらしいのは、目標に向かっていく姿勢です。高校時代に作成し、実践した「目標達成シート(マンダラチャート)」は、あまりにも有名ですが、先を見据えた上で、今何をすべきかを考え、常に努力し続ける精神力・タフさ・心が抜きん出ていると思います。



行動面も含め、大谷選手から学べることは多々あるようです。引き続き、大谷選手の活躍を応援していきたいと思います。